
ПРОТОКОЛ 
заседания Общественного совета при Администрации города Омска 

25 июня 2021 года Муниципальное предприятие города Омска 
«Электрический транспорт» 

(ул. Красный Путь, д. 84) 

Присутствовали: 
члены Общественного совета при Администрации города Омска: 

Белов В.И., Бобрикович В.П., Живаева И.К., Каплунов А.С., Ничитайлова М.Н., 
Новак С.А., Плотников С.В.; 

приглашенные: 
Иванова О.А. - заместитель начальника отдела охраны атмосферного воздуха 

департамента экологической безопасности Министерства природных ресурсов и 
экологии Омской области; 

Кормилец В.Г. - исполняющий обязанности директора департамента 
транспорта Администрации города Омска; 

Марилов A.M. - ведущий специалист отдела по взаимодействию 
с правоохранительными и военными органами управления по взаимодействию 
с государственными органами в сфере безопасности департамента общественной 
безопасности Администрации города Омска; 

Степанов А.А. - заместитель директора департамента общественных 
отношений и социальной политики Администрации города Омска, начальник отдела 
социального и демографического развития департамента общественных отношений 
и социальной политики Администрации города Омска; 

Фролов С.П. - директор Муниципального предприятия города Омска 
«Эле к гр и ч е с к и й тр ai I с п о рт»; 

Мелищук В.Н. - начальник филиала «Троллейбусного депо» Муниципального 
предприятия города Омска «Электрический транспорт». 

Рассмотренные вопросы: 
1. О мероприятиях Администрации города Омска, направленных 

на улучшение экологической обстановки на территории города Омска 

1.1. О состоянии охраны окружающей среды в городе Омске 

Докладывал: 

Марилов ведущий специалист отдела по взаимодействию 
Андрей Михайлович с правоохранительными и военными органами 

управления по взаимодействию 
с государственными органами в сфере безопасности 
департамента общественной безопасности 
Администрации города Омска 

1.2. О перспективах реализации Комплексного плана мероприятий 
по снижению выбросов загрязняющих веществ в атмосферный воздух 
в городе Омске в 2021-2024 года 
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Докладывала: 
Иванова заместитель начальника отдела охраны 
Ольга Анатольевна атмосферного воздуха департамента экологической 

безопасности Министерства природных ресурсов и 
экологии Омской области 

1.3. Об увеличении количества экологически чистого подвижного состава 
городского пассажирского транспорта 

Докладывал: 

Кормилец исполняющий обязанности директора 
Вадим Геннадьевич департамента транспорта Администрации города 

Омска 
2. Экскурсия по троллейбусному депо, включающая осмотр обновленного 

подвижного состава (троллейбус «Адмирал»). 

Принятые решения: 
1. Принять к сведению информацию, представленную в ходе заседания совета. 
2. Предложить департаменту общественных отношений и социальной 

политики Администрации города Омска и департаменту общественной 
безопасности Администрации по согласованию с Министерством природных 
ресурсов и экологии Омской области проработать вопрос участия членов 
Общественного совета при Администрации города Омска в мероприятиях 
по контролю за состоянием атмосферного воздуха в городе Омске. 

3. Включить дополнительно в повестку заседания Общественного совета 
при Администрации города в декабре 2021 года вопрос: «Об организации 
мониторинга за качеством атмосферного воздуха в городе Омске». 

4. Членам Общественного совета при Администрации города Омска направи ть 
вопросы, поступившие в ходе заседания, в письменном виде для учета 
при формировании плана работы Общественного совета при Администрации города 
Омска в 2022 году (при необходимости). 

Заместитель председателя 
Общественного совета • I /7 i С' ' / И.К. Живасва 

1ротокол вела / t , .• • С.А. Новак 


